
学校・家庭・地域連携キーワード 「・子どもの生命や健康を守る！」「・子どもの育ちに関わる！」

１０月１５日（土）午

前９時～、糸島市シルバ

ー人材センターの皆様（班

長 久冨千鶴様）に、校

庭作業（校長室横の中庭

とブランコ周りの除草と

垣根の剪定）をしていた

だきました。

おかげで、休み時間等、

子どもたちが安心して過

ごすことができています。

また、１０月３０日に

は体育参観も控えており、

PTA の「夏ピカ」（10 月 29
日）にもつながる環境整備

をしていただきました。こ

こに御報告とお礼を伝えさ

せていただきます。

糸島市シルバー人材センターの皆様、本当にありがとうございました。

東風小では、福岡県 PTA 連合会が提唱している「“新”家庭教育宣言」運動として、「早寝・早起き・
朝ご飯・げんき貯金」の取組を実施しております。

東風小・東風小PTA「元気貯金」の取組
実施期間：令和4年１０月２４日（月）～１０月２８日（金）
詳しい内容については、１０月１７日に別紙配付しております

これは、東風小の子どもたちの生活習慣の課題（早寝・早起き・朝ご飯・ゲームやテレビ、SNS 等の
利用時間）について、保護者と子どもで楽しく取り組んでいただき、その後の生活習慣づくりに役立てて

いこうとする、東風小 PTAの取組です。
社会的にもテレビやゲーム・SNS の長時間利用が原因で、生活リズムを崩してしまい、朝が不調（起

きられない、食べられない、行きたくない）のままスタートしたり、学校に行っても集中できずに授業を

受けてしまったりしている事例が多く見られます。友だち間のやり取りでもトラブルが多くなるなど、結

果として子ども（お子様）自身が困ってしまう状況にあるということを学校と家庭が共通認識して取り組

んでいく必要があります。

また、東風小は、体育参観前の一週間となり、子どもたちも日中は種目内容を精一杯頑張って練習して

おり、十分な睡眠と休養・栄養が「体育参観」の取組を乗り切る大きなカギであり、タイミング的にもこ

の取組は大変有効だと考えます。

本年度は、１・２・３年生については、就寝時間（ふとんに入る時間）・起床時間・朝食喫食等の取組

で、４・５・６年生は、就寝時間・起床時間・テレビやゲーム SNS 等の視聴・利用時間等を記録してい
いきます。大切なのは、「お家の人（保護者様）との約束づくり（目標づくり）」が大切です。

「げんき貯金」取組のスタートに際し、保護者様とお子様で楽しく「一週間の約束づくり」をしていた

だいたり、達成券の内容決めをしたりして、取組へのやる気と期待につなげていただきますようよろしく
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東風小「げんき貯金」について

学校各所の除草作業をしていただきました（報告とお礼）

お願いします。※なお、取組後は取組についての感想を記入して１１月７日までに担任まで提出していた

だきますようお願いします。

【「夏ピカ！」実施について】
コロナ対策で延期にしていた「夏の学校ピカピカ大作戦」を１０月２９日

（土）に実施します。

当日は、土曜授業（体育参観リハーサル）の日です。

参観前日に、子どもたちのために運動場もスッキリ！することができて、

遠くからではありますが、前日練習に頑張る子どもたちの様子もチラリチラ

リ見られるかもしれませんね！

楽しみながら、PTAみんなで力を合わせて環境整備に頑張りましょう！

御協力よろしくお願いします。

【次年度PTA役員さん大募集！】
東風小PTAでは、現在、来年度のPTA役員さんを募集しています。

コロナ禍の中、感染状況を注視しながら、協力し合って「できることをでき

るがしこで！」活動していただいてます。お仕事の都合や御家庭の状況等、保

護者の皆様の状況も様々だとは思いますが、現在の役員さん方、運営委員の皆

様方にも、「やれる範囲で」「みんなでサポートし合い」ながら、PTA活動を続

けていただいています。本当に感謝しています。

来年度も、「できることでアイデアを出す」「みんなで助け合う」ことを大切

にしたPTA活動にしていきたいと考えます。今後のPTA役員さん募集のアン

ケートやお知らせに注視していただき、お気軽に学校や役員さん方にお声かけいただきたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。

１０月１１日（火）、延期していた東風小コミュニティ・スクール学校

運営協議会拡大版の【熟議】を実施いたしました。熟議とは、学校職員と

学校運営協議会等の地域・PTA に関わる方々と、テーマをもとに協議会を
行い、今後の学校・地域・家庭の連携充実につなげていくものです。

今回の熟議のテーマは

「子どもたちの安全を守るために～地域・学校・家庭で行う取組～」

でした。（※感染症対策で規模を縮小して実施しました）

東風小４年生の総合的な学習「伝えよう！東風校区のきけん」の実践が学年主任の大力先生から報告さ

れました。これは、４年生の子どもたちと東風校区の区長さん方で校区の危険箇所やどこに安全のための

看板を設置したらいいのかを考えながらすすめる実践でした。

その後、交通安全協会の波多江勝之様から校区の危険と子どもたちの様子についてお話をしていただき、

小グループに分かれて今後の連携について協議することができました。

全体交流でも様々な意見が報告され、今後の連携のヒントにつながりました。

本報告については、東風小ホームページにも掲載していますので御覧ください。

拡大学校運営協議会【熟議】について

PTA活動について（お知らせとお願い）


